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　９月は新世代月間です。当クラブでは毎年９月に新世代のローターアクトクラブ
とインターアクトクラブと合同例会を開いて、その活動を支援しています。本日は、
ローターアクトクラブの方々と共に活動状況を聞き、若い面々とおおいに親睦を深
めたいと思います。
　２０１０年に新世代奉仕はロータリーの５番目の奉仕部門に位置づけられました。
クラブの社会奉仕や国際奉仕プロジェクトなどにおいて、青少年や若者の参加を促
進し、この世代の支援をする機会やプロジェクトがある時には積極的に支援するこ
とが重要であると考えます。しかし、ローターアクトクラブにおいては年々縮小傾
向にあり、会員数も減少しています。昨今の社会状況は、若者には厳しい環境であ
り、やむおえない感もありますが、小松アクトクラブ会員一人ひとりにおいては少
数精鋭で、奉仕活動に燃えている様に見受けられました。ロータリークラブにおけ
る奉仕の精神は他の為にではなく、自分のためにするものであり、それが将来還元
されるのです。若いアクトクラブの諸君らは、若いうちから多くの奉仕活動を経験
し、その将来において、大いに尊敬される人格が形成されるものと信じます。

★ メークアップ届
・8／31～9／1　 日韓親善会議   湯浅外志男
・9／4  　 小松東ＲＣ   野尻

★ 9月6日（木）〈ＲＡＣ合同夜間例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 42名　 ・欠席数 21名　・出席率 66.67％

★メ

★ 9
　 例 会 報 告

2786回　2012年9月6日　ＲＡＣ合同夜間例会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　中川　公三

★懇 親 会

松江南ＲＣ　渡辺　正行様
　皆様、こんにちは。私、渡辺正行は２６９０地区島
根県の水の都「穴道湖」のほとり、松江市から訪れま
した。島根県は、本年出雲大社を中心に、「よみがえ
る、はじまりの物語神話博しまね」が開催され、多く
の観光客が訪れています。縁がありまして、このたび
皆様の街、小松市に３７店舗目の店舗「シューズ愛ラ
ンド小松店」をケイズデンキ隣にオープンさせていた
だく運びとなりました。本日、プレオープン、９月８
日にグランドオープン致します。今後とも宜しくお願
い致します。なお、松江南ＲＣのバナーを持参いたし
ましたので、事務局にお渡しいたします。

中川　公三
　ローターアクトの皆様、本日はようこそ！これからも頑張って下さい。本日つどいし皆様
に栄光あれ！

中橋　勝美
　小松ローターアクトクラブの今後益々の活躍を期待しております。

丸山　宜伸
　ＲＡＣ、佐藤会長を中心に一致団結してガンバッテください。

川腰　栄一
　ローターアクトの皆様、ＲＣの例会に出席いただき有難うございます。これからも益々、が
んばって活動してください。ＲＣの皆様もローターアクトへのサポート宜しくお願いします。

ニコニニコニコBOX

★ ＲＡＣ合同例会  「活動内容報告」 ＲＡ委員会担当：丸山宜伸 ＲＡ委員長

小松ローターアクトクラブ

〈会　長〉　　　　　佐藤　宣弥 様
〈幹　事〉　　　　　本田健太郎 様
〈社会奉仕委員長〉　浅田　晃子 様
〈クラブ奉仕委員〉　前川　政樹 様

助成金贈呈：小松ローターアクトクラブ会長

1. 乾杯　　　　　　中川  公三 会長

2. 中締め　　　　　中橋  勝美 会長エレクト

3. 手に手つないで　
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2787回　2012年9月13日　例 会 於：小松グランドホテル

★委員長報告

会長挨拶・報告　中川　公三

　本日の新聞によれば、生活保護者が２１１万８千人となり、１ヶ月で８千人増えたという記事がありま
した。イソップ物語にアリとキリギリスの話があります。皆さんもご存知でしょうが、アリは春夏秋に一
生懸命に働いて財を成しました。その間、キリギリスは遊んで全財産を使ってしまい、冬になったらキリ
ギリスはのたれ死にましたという話です。現代版のアリとキリギリスは、一生懸命に働いたアリが大金持
ちになり、悠々と暮していたら、動物界の王様が税としてアリの蓄えを取り上げ、キリギリスを救えとい
う命令を出しました。それでキリギリスは楽に冬を乗り切ることが出来ました。めでたし、めでたしです
が、その後、生き残ったキリギリスはどんどん仲間を増やし、そのためアリは働いても働いても生活が苦
しくなり、一部のアリはキリギリスになりました。という話ですが、どこかの国に将来似ていませんか。
その中でロータリーの役割はどうなるのでしょうか。私は現在の世界において、福祉先進国のスウェーデ
ンやデンマークのロータリーの現状や、アフリカやギリシャのロータリークラブがどうなっているか、と
ても興味があります。

・・Ｒ財団・マルチプルＰＨＦ③ ピン贈呈　：

・Ｒ財団・マルチプルＰＨＦ④ ピン贈呈　：

・米山功労者マルチプル⑦⑧　 感謝状贈呈：

・米山功労者マルチプル④⑤⑥ 感謝状贈呈：

・米山功労クラブ感謝状：

　　　　　　　中川  公三 会員

　　　　　　　山本  正敏 会員

　　　　　　　中川  公三 会員

　　　　　　　湯浅  幹也 会員

第３１回米山功労クラブ

卓話   「温欧知日」

　南加賀土木（小松）勤務は２年目。県庁では、これまでに県内の都
市計画全般に携わり、香林坊再開発、金沢西部副都心区画整理、金沢
外環状道路、県景観総合条例などのプロジェクトにも参画した。今回
は、フランス研修留学など１５カ国５０都市を五感で歩き回ったとき
の１２０枚のスライドを比較しながら、小松のまちを再考した。

○「都市の魅力、まちに要るモノ」ってナンだろう？
　①都市のシンボル（駅舎、教会、塔など）
　②水を生かした環境
　③歴史的資産の活用　
　④人の賑わい空間、がまちには大切。

○「魅力アップの戦略」としては、
　①開発への公的関与により、街なかを魅力的な都心居住＋商業業務
　　機能を集積し、都市交通と一体的に整備
　②国際都市として世界中の英知を結集
　　（国際コンペ、国際的建築家）
　③公共交通・自転車は市民の足として安く、便利に改善
　④美しい都市景観の創造〜街並み、無電柱化、屋外広告物の制限  
　⑤都心の再生〜オープンカフェなどの人間尊重の空間を創る

○「日欧の生活文化」は、石の文化と木の文化の違いだけでなく、
　①セキュリティとカード社会〜自分のことは自分で守る
　②地球環境保全への意識と実践が小さい頃から身についている
　③真の豊かさ？〜芸術音楽が身近な文化、心身空っぽのバカンス
　④行政のスピーディな政策決定と女性の社会進出は圧巻
　⑤ジャポニズム〜ゴッホと浮世絵→今はアニメ、スシ、タケシ

竹 村   裕 樹  様

石川県南加賀土木総合事務所

所 長
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　９月は新世代のための月間です。先々週はローターアクトの皆さんと有意義な合
同例会を持ちました。本日は、小松工業高校と小松商業高校のインターアクトの皆
さんをお招きしての例会を持ちたいと思います。インターアクトクラブは、１２歳
から１８歳の青少年による奉仕クラブです。地域社会や学校を基盤として結成され
ています。ロータリークラブは、インターアクトクラブの設立を支援し、指導や援
助をしますが、それぞれのインターアクトクラブは自立した組織であり、ロータリ
ークラブの下部組織ではありません。とはいえ、ロータリークラブの根幹である親
睦活動と奉仕活動の精神は、インターアクトクラブにも引き継がれると思います。
奉仕は自分のためにするものであり、見返りを求めない精神であります。そして、
その様な多くの奉仕の経験によりインターアクトの皆さんは将来立派な人格を得る
ものと信じます。

　９月は新世代のための月間です。先々週はロータ
同例会を持ちました。本日は、小松工業高校と小松
さんをお招きしての例会を持ちたいと思います。イ
から１８歳の青少年による奉仕クラブです。地域社
ています。ロータリークラブは、インターアクトク
助をしますが、それぞれのインターアクトクラブは
ークラブの下部組織ではありません。とはいえ、ロ
睦活動と奉仕活動の精神は、インターアクトクラブ
奉仕は自分のためにするものであり、見返りを求め
その様な多くの奉仕の経験によりインターアクトの
ものと信じます。

2788回　2012年9月20日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　中川　公三

★ メークアップ届
・9／6　   ２０１３～１４年度第３回地区幹事会   湯浅外志男、堀、中西、西、野尻、数左、澤矢、寺田、
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　嶋田、川腰、上出、杉本
・9／9　   アクトの日・指導者研修会   湯浅外志男、丸山
・・9／11　 第３回ミニフォーラム   中西、安藤、原後、蓮井正樹、川腰、南、小林幹雄、西、大西、新滝、新谷、上杉、上出、岡田
・9／11～12　 ガバナーエレクト研修セミナー   湯浅外志男
・9／13　 ＲＩゾーン１・２・３   ２０１２～１３年度ロータリーコーディネーターセミナー   湯浅外志男、堀

★ 9月13日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 43名　 ・欠席数 20名　・出席率 68.25％

★メ

　

★ 9
　 例 会 報 告

中川　公三
　竹村様、卓話有難うございました。今後とも
小松を宜しくお願い申し上げます。

嶋田俊一郎
　竹村様、お忙しい所卓話いただき有難うござ
いました。小松の町並も宜しくお願いします。

本村　公志
　竹村裕樹様、日頃木場潟ではお世話になって
います。今後とも宜しくお願いします。本日の
貴重な卓話、有難うございました。

西　正次
　竹村様、本日は都市の魅力について貴重な卓
話をいただき有難うございました。

蓮井　正樹
　中川会長、湯浅幹也会員、米山マルチプル有
難うございます。地区の米山委員の立場上助か
りました。

谷内　弘
　竹村様、本日はようこそ小松ロータリーへお
越しいただき、また卓話もいただき有難うござ
います。今後とも宜しくお願い致します。

德田八十吉
　竹村様、卓話有難うございました。木場潟の
くい打ちがご縁で一度本村町家でお目にかかり
ました。私も昔、今の大文字町錦窯展示館を残
すことに必死でした。美しく、美味しい、楽し
い文化的な小松が存続することを願っています。
松雲堂西村町並塾期待しています。秋に公園の
鯉の陶板つくります。

ニコニニコニコBOX

◇「こまつ」では、どうする？
　　外国の良い所を鵜呑みするのは、都市事情や制度の相違から無理
　なので、その精神や仕組みを小松風　にアレンジして活用すべき。
　さらに、小松固有の資源を発掘・再発見し、磨き・育て・活用。

◇「こまつ再生  五箇条」
　 ①「地域」のモノに、本物・一級品志向で、徹底的にこだわろう　
　　　→小松固有の産物〜九谷焼、滝ヶ原石、小松瓦、空港、粟津温泉
　 ②「歴史」を現代に甦らせよう！
　　　→歴史の痕跡と文脈を辿る（北国街道、こまつ町家、城址など）
　 ③「文化」でメシを食おう！→かぶき、俳句、食文化（A級B級）
　 ④「自然」を取り入れよう！→白山眺望、木場潟、日用の里山等
　 ⑤「街なかに人と活気」を呼び戻そう！→街なかを人間空間に
　さらに・・・こまつの「シンボル」をつくろう！！

小松ロータリークラブの皆様のご健康とご活躍をお祈りします。



★ メークアップ届
・9／13　 ９月理事会   中川、中橋、西沢、嶋田、那谷、本村、山本、川腰、中西、八十山、谷内
・9／15　 第１回地区財務・監査委員会   湯浅外志男、堀、西

★ 9月20日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 42名　 ・欠席数 21名　・出席率 66.67％

★メ

例 会 報 告

2789回　2012年9月27日　例 会 於：小松グランドホテル

会長挨拶・報告　中川　公三

　本日は秋晴れの良い天気です。朝、ベッドの中で外の木々や秋の空を眺めていたら、一句思いつきました。
「秋の日のヴィオロンのひたぶるにうら哀し」
もちろん私の句ではありませんが、ヴェルレーヌの詩で、上田敏訳と思いますが、中学の時に習ったように
記憶しています。近所からヴァイオリンを練習している音が聞こえてくる、この様なのどかな時代もあった
のです。最近は、聞こえてくるのは救急車のサイレンで、「秋の日のサイレンのひたぶるにうら哀し」です。

中川　公三
　小松工業高校、小松商業高校のインターアク
トの皆さん、本日はようこそ。これからも奉仕
活動に頑張って下さい。塚本様、実行委員長ご
苦労さんです。

堀　伸市
　塚本さん、来年１０月開催の地区大会実行委
員長を快くお引き受け頂き有難うございます。
今後とも宜しくお願い致します。素晴らしい大
会になるようお互いに頑張りましょう。

嶋田俊一郎
　インターアクトの皆さん、今後も宜しくお願
いします。塚本地区大会実行委員長のもと全員
で団結して成功しましょう。

湯浅外志男
　商業高校、工業高校インターアクトの皆様よ
うこそ。日頃の活発な活動に敬意を表します。
今後共元気な活動をガバナー事務所もろもろの
ご協力に感謝申し上げます。今後共宜しくお願
い申し上げます。

塚本　幹雄
　次年度の地区大会実行委員長の大役を担うこ
とになりました。大いなる責任を感じます。皆
様方のご支援とご指導によって責任を果たした
いと思いますので宜しくお願い致します。

岡田　靖弘
　皆様と顔を合わせるのは久しぶりです。今後
とも極力出席させて頂きます。病気見舞金有難
うございます。加えて皆出席のお祝い、お礼申
し上げます。

ニコニニコニコBOX

担当：南　征和 ＩＡ委員長

◆石川県立小松工業高校ＩＡＣ

★ ＩＡＣ合同例会  「活動内容報告」と助成金贈呈

〈顧問〉　旭　　有香 様
　　　　　宮森　育代 様
〈部長〉　渡部　祐輔 さん（２年生）
〈部員〉　山下　駿佑 さん（２年生）・島内　憲吾 さん（１年生）
　　　　　勘田　啓太 さん（１年生）・沢田　大翼 さん（１年生）
　　　　　洲﨑　　蓮 さん（１年生）・宮下　勇斗 さん（１年生）
　　　　　辻　　隼人 さん（１年生）・宮本　歩夢 さん（１年生）
　　　　　木村　蒼馬 さん（１年生）

　

◆石川県立小松商業高校ＩＡＣ
〈顧問〉　山本　一昭 様
　　　　　松村優佳里 様
〈部長〉　竹村　彩音 さん（２年生）
〈副部長〉藤本　　薫 さん（２年生）

9月20日（木）〈例会〉  於：小松グランド
・会員数 63名　・出席数 42名　 ・欠席数

★ 9
　 例 会 報 告

〈部長〉　渡部　祐輔 さん
〈部員〉　山下　駿佑 さん
　　　　勘田　啓太 さん
　　　　洲﨑　　蓮 さん
　　　　辻　　隼人 さん
　　　　木村　蒼馬 さん

　
　
　
　

◆石川県立小松商業

〈顧問〉　山本　一昭 様
　　　　　松村優佳里 様
〈部長〉　竹村　彩音 さん
〈副部長〉藤本　　薫 さん



★ 9月27日（木）〈例会〉  於：小松グランドホテル
　 ・会員数 63名　・出席数 40名　 ・欠席数 23名　・出席率 63.49％
★ 9
　 例 会 報 告

中川　公三
　河原様、本日の卓話有難うございました。交
通事故撲滅のため、これからも頑張って下さい。
私事ですが、８年間無事故無違反で、やっとゴ
ールド免許になりました。救急車のサイレンは
なるべく聞きたくないですね。

嶋田俊一郎
　河原交通課長様、お忙しい中卓話いただき有
難うございました。最近はゴールド免許ではな
いですが、オリンピックではありませんが、金
を目ざして安全運転に心がけたいと思います。

塚本　幹雄
　河原交通課長様、本日は大変お忙しい中、貴
重な卓話をしていただきまして、有難うござい
ました。警察の皆様のご努力により、死亡事故
が更に減少することをお祈りします。

西沢　耕一
　稲刈りもほぼ終了です。今年は収量も多く、
美味しいお米が収穫できました。

角谷　俊隆
　河原交通課長様、本日はお忙しい中を交通安
全についての熱心なお話を頂き有難うございま
した。私も地域交通安全生活活動推進委員とし
て、ご指導を頂きながら交流させて頂いており
ます。これからも宜しくお願い致します。

ニコニニコニコBOX

★9月誕生祝い

ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000 円! ニコニコBOX 9月末の累計金額  482,500 円!ニコニコBOXの年間達成目標  2,000,000円! ニコニコBOX 9月末の

9 月誕生祝月誕生祝
24日
28日

出口　　勲会員
岡田　靖弘会員

8日
19日

堀　　伸市会員
小倉　章史会員

卓話   「交通死亡事故減少傾向の定着化に向けて」卓話 交通死亡事故減少傾向の定着化に向けて」  「交

１．（１）過去１０年間の交通事故の推移
　　　　　　　　（発生件数の減少と死亡事故の推移）
　（２）交通環境の変化（道路整備から産業道路の全線開通）
　　　　　　　　　　　（車両性能の向上、エアーバック、ＡＢＳ等）
　　　　　　　　　　　（医療技術の進歩）
２．アンダー５０作戦の経緯と目標達成
　（１）アンダー５０作戦（４年越しの悲願達成）
　（２）交通死亡事故の特徴（高齢被害者）（夜間の発生）（歩行中）
　（３）重点対策
　　　　①高齢者対策：安全教育活動、夜光反射材（タスキ）の普及啓
　　　　　　　　　　　発等
　　　　②街頭指導活動の強化〜見える・見せる活動
　　　　③重点指向した取締りの強化：事故に直結する違反の取締り
　　　　　　　　　　　　（飲酒、無免許、速度、交差点関連違反等）
３．高齢者対策の推進
　（１）交通安全教育
　　　　①交通安全講習（高齢者団体とタイアップした交通安全講習会）
　　　　　　　　　　  （夜間の視認性実験）
　　　　②交通安全指導員による訪問指導事業
　（２）高齢ドライバー対策　　　
　　　　①高齢者ドライビングドッグ（自動車教習所での講習）
　　　　②免許証の自主返納事業
　（３）関係団体と連携した高齢者の交通安全教育活動
　　　　　①夜光反射材（タスキ）の普及活動
　　　　　②夜光反射タスキの着用推進
　　　　　　（交通安全モデル校の委属）（介護施設等でのアドバイス）
４．事故は悲惨なもの
　（１）死亡事故事例から
　（２）命は二度と戻らない（原因はついうっかりの結果）
　　　　　　　　　　　　　（ついうっかりが事故を招く）
　（３）運転は「心」で（心のブレーキが事故を防止）
　　　　　　　　　　　（早めライトの点灯は思いやり）

河 原   泰 弘  様

石川県小松警察署
交通課長　警部

◆
紹
介
者
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本
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員

祈りします。

月月誕誕生生祝祝いい★★99月月

の累計金額 482,500円!

口　　勲会員
田　靖弘会員


